

36.—Mouvement de population, écoles de formation, années terminées le 31 mars, 1949-1953
—fin

Détail	1949	1950	1951	1952 ¹	1953
Écoles de formation pour filles—					
Élèves présentes au début de l'année.....	516	680	695	674	753
Entrées au cours de l'année.....	595	493	473	608	808
Libérées au cours de l'année.....	559	478	494	529	702
Présentes à la fin de l'année.....	552	695	674	753	859
Total—					
Élèves présents au début de l'année.....	1,881	2,294	2,357	2,342	2,555
Entrés au cours de l'année.....	1,784	1,713	1,866	2,205	2,503
Libérés au cours de l'année.....	1,717	1,650	1,896	1,992	2,366
Présents à la fin de l'année.....	1,948	2,357	2,327	2,555	2,692

¹ L'école de formation pour garçons de Boscoville, Rivière-des-Prairies (P.Q.), a fait rapport pour la première fois en 1952.

L'année financière varie selon les écoles de formation. D'après les chiffres de la dernière année budgétaire complète antérieure au 1^{er} juin 1951, les provinces intéressées ont fourni environ les trois quarts des fonds nécessaires au soutien des écoles (77.2 p. 100 pour les écoles de garçons et 70.6 p. 100 pour les écoles de filles) et les municipalités, un peu plus d'un dixième (12.5 p. 100 pour les écoles de garçons et 10.2 p. 100 pour les écoles de filles). Les autres ressources comprennent les pensions payées par les parents, des dons, des legs et la recette de la vente de produits agricoles ou industriels et du service de buanderie. Neuf des écoles de garçons sont administrées par les provinces, cinq par des communautés religieuses, et une par un conseil d'administration; huit des écoles de filles sont administrées par des communautés religieuses tandis que quatre sont régies par les provinces.

La statistique des écoles de formation, d'après le recensement de 1951, est résumée dans l'*Annuaire* de 1954, pp. 322-324.